



Offenes Spiel am Montag für Erwachsene – „Montagstraining“

Auch diese Saison bietet der Tennisclub Heiningen allen Tennisinteressierten wieder die Möglichkeit unverbindlich in den Sport und den Verein hineinzuschnuppern.

In Zeiten von Corona bietet sich Tennis als kontaktfreier Sport im Freien ideal an, um sich weiterhin mit Freude zu bewegen und fit zu bleiben.

Ab Montag, den 14. Juni 2021 findet bis zu den Sommerferien immer **montags ab 18 Uhr ein „Offenes Spielen“** unter Leitung unseres Clubtrainiers Fabian Kötzle auf unserer Tennisanlage statt. Hierzu sind alle Tennisinteressierten herzlich eingeladen! Eine Mitgliedschaft ist nicht nötig.

Einfach per Email anmelden, vorbeikommen, Trainer und Spielpartner kennenlernen und Tennis spielen! Egal ob Anfänger/in oder Fortgeschrittene/r, Schläger und Bälle sind vorhanden!
Anmeldung unter info@tc-heiningen.de

!! Alle geplanten Trainingsaktivitäten können nur dann stattfinden, wenn diese im Rahmen der aktuell gültigen Verordnungen erlaubt sind !!